
 



 

 

 



 

 

Fabiano Pereira de Souza e Rogério Ferraraz – O que você destaca na sua 

experiência como editor de som, os trabalhos mais relevantes, mais 

expressivos?  



 

 

 























 

 

 



 

 

 








